Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 74 m2
Référence 82774228
Prix 1195000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Varenne / Vaneau : Situé au 3eéme étage sans ascenseur, d'un immeuble Ancien,
Le Groupe Vaneau vous propose un appartement en parfait état de 74,32 m2,
bénéficiant d'une tres belle vue dégagée. Il se compose d'un salon, une salle a
manger, deux chambres, une salle d'eau avec wc.Bel appartement classique, avec
parquet, moulures et cheminées. Calme & Lumineux. En annexe: une caveloi Alur :
Mandat n°® 17877- Honoraires a la charge du vendeur - Nombre de lots dans la
copropriété : 18 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2.220,42

€/an — Aucune procédure en cours (articles 29-1A/29-1 ...

Varenne/vaneau: situated on the third floor of a traditional building without elevator,
the group vaneau presents this lovely 74.32 sq. M. Apartment in perfect condition
with lovely open views. This apartment consists of a living room, dining room, two
bedrooms and a shower room with wc. Beautiful classically designed apartment
with hardwood floors, decorative mouldings and fireplaces. Peaceful and suniit.
Annex: cellar. Loi alur: co-owned residence with 8 units - mandate n° 17877 -
provisional share of annual budget: 2,220.42 eur - no building management

procedures pending - agency fee to be ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN
25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7TEME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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